

Ernte selbst eingefahren

Soziales Lions spenden

■ **Diez.** Die Diezer Lions haben geerntet. Nachdem vor zwei Jahren Unbekannte in einer Nacht- und Nebel-Aktion die Obstbäume in dem von den Lions angelegten und gepflegten Adrian-Diel-Park geplündert hatten, durften die Klubmitglieder in diesem Herbst die Ernte selbst einfahren.

Bei strahlendem Sonnenschein gestaltete sich das Pflücken in der Diersteiner Au zum Vergnügen mit reicher Ausbeute. Im Nu waren Körbe und Kisten mit rotbackigen Äpfeln gefüllt. Bei den Früchten handelt es sich in erster Linie um alte Sorten, die beim Alltagsverkauf eher selten zu bekommen sind, wie Landschaftsarchitekt Michael Kürzinger vor Ort erklärte. Die Äpfel sollen nun laut Lions-Präsident Jörg Holl in fester wie flüssiger Form „für kleines Geld“ auf dem Diezer Martinsmarkt angeboten werden. Der Erlös wird in soziale Projekte fließen. *lsp*



In diesem Jahr konnten sie selbst ernten, was sie gehegt haben: Die Mitglieder des Lions Clubs spenden den Erlös aus dem Apfelverkauf. Foto: Spies